

Neues in dieser Ausgabe:

Neuer Bürgermeister
in Moritzburg gewählt

24. und 25. April 1999

[1. Radeburger Töpfermarkt](#)

1. Mai Rotweinprobe bei
Keilig

2. Mai
Tag der offenen Gärtnerei

13. Mai
Zur Himmelfahrt bei Beeg,
Moritz und Strauß

15. Mai - Maitanz bei
Freund

14. - 16. Mai Reit- und
Springturnier in Kalkreuth
28. Mai Disko bei Freund

28. bis 30. Mai
Radeburger Schützenfest
Sachsens ältester
Schützenverein
läd ein.

[Ergebnisse](#) von Fußball,
Handball, Kegeln und
Tischtennis

außerdem: Linken Sie sich mal
zum Opel-Zafira durch!

More Money- Idee der
Sparkasse zur Konfirmation

Cooler Links für Spiel und Spaß
online



... dieses erste Fazit konnte [Klaus Kroemke](#) (im Bild links) nach dem Internettag am 13. April ziehen. Fünfzig Interessierte - vom Neuling bis zum versierten Surfer waren 10 Stunden lang an 7 Rechnern online und miteinander im Gespräch. Herr Neumerkel ([Delta-Computer](#)-oben Mitte), Herr Jordan ([Kreissparkasse](#) - Bild unten, hinten), Frau Wodniok (vorn, mitte -[Infothek Meißen](#)) und Herr Rüger (Praktikant bei Fa. Kroemke - rechts) konnten die Gäste je nach Internet-Wissensstand individuell betreuen. Oben: Frau Hiltmann vom Schreibbüro und die Schülerinnen Elisabeth Dietze und Maria Maitzschke (v.r.). unten die Gastronomin Ingeborg Wetzig (2.v.l.) und Manja Nemeth (hinten), Mitarbeiterin der Kreissparkasse.



Neben den schon genannten mischten auch Herr Bock von der [Infothek Meißen](#) und Herr Kabus von [sk-electronic](#) Ebersbach mit. Die künftige radeburg.de ist indessen schon fertig. Auf der Grundlage des Radeburg-Prospekts der Firma Kroemke schuf sie der

derzeit arbeitslose Informatiker Heinz Noack aus Bärwalde. Für Neugierige ist sie zu finden unter der Adresse www.radeburg-net.purespace.de.



Georg Reitz - hier noch an seinem Arbeitsplatz in der Geriatriischen Rehaklinik in Radeburg, siegte überraschend klar beim 2. Wahlgang in Moritzburg. Bereits beim ersten Wahlgang hatte er mit 44 % vor dem letzten Amtsinhaber Dr. Timmler gelegen, der 34% erreichte. Diesmal schaffte Reitz mit 55% sogar die absolute Mehrheit. Georg Reitz begeistert die Aufgabe, eine Gemeinde mit „fast internationalem Ruf zu führen. Diese Aufgabe können wir aber nur erfüllen, wenn wir selbstbewußter die anderen Ortsteile entwickeln. Zunächst gilt es, die Schulden abzubauen. Dazu ist unter anderem eine schnelle Vermarktung des Gewerbegebietes Boxdorf erforderlich.“

Liebe Online-
Leserinnen und
Leser,
die Bürger von
Radeburg,
einschließlich der
Ortsteile Bärnsdorf,
Bärwalde,
Berbisdorf,
Großdittmannsdorf
und Kurort
Volkersdorf waren
aufgerufen zu den
Bürgermeisterwahlen
in Radeburg am 28.
März 1999.
Vielen Dank für die
Beteiligung an der
Online-Diskussion.
Noch sind es nicht
viele, die hier
mitdiskutieren
konnten, aber ich

bin sicher, daß das Medium in Zukunft an Bedeutung gewinnen wird. Alle eingegangenen Beiträge sind auf der [Diskussionsseite](#) veröffentlicht.

Und in Moritzburg?

Bei 65% Wahlbeteiligung dominierte der Steinbacher Georg Reitz (CDU) mit 44% der Stimmen überraschen deutlich. Moritzburgs Ex-Bürgermeister Dr. Andreas Thimmler (F.D.P.) kam auf 34%. Der Friedewälder Christian Schwarze (Freie Wähler) und der Boxdorfer Frank Bräuer (unabh.) kamen auf je 11%. Reiz fehlten zum endgültigen Triumph 6%, weshalb ein 2. Wahlgang notwendig wird, der am 18. April stattfinden soll. Beeindruckend war an dem Teilerfolg von Reitz vor allem, daß er aus allen Ortsteilen annähernd gleich viele Wähler gewinnen konnte

Klaus Kroemke, Herausgeber